
 

来年の総会開催に向けて 
代表 小俣 一郎 

 コロナ禍のため今年の総会も中止することにしました。来年こそは、コロナも収まって、無事総会を

開催できることを願うばかりです。 

 今年の総会をオンライン会議で開催してはどうかとの意見もありましたが、多くの会員の方がオンラ

イン会議に慣れているかどうかまだ疑問符がつきましたので今回は見送りました。しかし、来年に向け

ては、もし通常開催ができないのであれば、オンライン会議での開催も検討しなければならないと考え

ています。 

 そのためには、多くの会員の方にオンライン会議に慣れて頂く必要があります。そこで「インターネ

ット委員会・勉強会」等で、オンライン会議に慣れて頂く企画を検討したいと考えていますので、どう

ぞ奮ってご参加下さい。 

 

 


